



Lebensschublade der Kulturwerkstatt im Heinzelmannstift

Die Kaufbeurer Kulturwerkstatt bringt erneut ihr berührendes und einfühlsames Stück „Lebensschublade“ auf die Bühne. Unter der Regie von Martina Quante haben Jugendliche aus ihren Gesprächen mit den Senioren des Heinzelmannstifts eine Biografie entwickelt, die basierend auf den Erinnerungen der Senioren ein fiktives, wenngleich auch mögliches Leben zeigt: Vier Urenkel von Lotte entdecken bei ei-

ner Familienfeier auf dem Dachboden ihr Tagebuch, lesen und spielen sich in das Leben ihrer Urgroßmutter. Eine Annäherung zwischen Jung und Alt. Aufführungen am Mittwoch, 4. April, um 18.30 und um 19.30 Uhr im Heinzelmannstift, Heinzelmannstraße 3, in Kaufbeuren. Der Eintritt ist frei. Um Spenden wird gebeten.

Foto: Kulturwerkstatt